

The logo for nicematin.com features the website name in a bold, white, sans-serif font on a blue rectangular background. To the right of the text is a small blue icon of a document with a white arrow pointing to the right, indicating a download or print function.

Publié sur *Nice-Matin* (<http://www.nicematin.com>)

[Accueil](#) > Pégomas les élèves à la découverte des institutions communales

Pégomas les élèves à la découverte des institutions communales

Par *Olivero Joelle*

Créé le 06/07/2008 - 01:00

L'instruction civique n'est pas morte comme on aurait pu le croire. Elle reprend même de la vigueur, pour autant que les enseignants aient envie de travailler les facettes de la vie de notre pays avec leurs jeunes élèves.

C'est le cas de Serge Salzman qui a entrepris avec sa classe de cours élémentaire une approche interactive passant par une meilleure connaissance des institutions communales. Au programme donc, et en dehors des dossiers étudiés à l'école, des visites. Comme celle qui a amené tout ce petit monde en mairie avec visite guidée des locaux par l'adjoint aux écoles Pierre Mourgues et rencontre avec le premier magistrat.

L'éléphant comme symbole

Un premier bon point pour les enfants, très bien élevés et qui ont peu à peu perdu leur timidité pour poser quelques questions pertinentes. Et ainsi résolu un mystère, celui de l'éléphant. Pourquoi cet emblème communal ? Parce que, expliquait Gilbert Pibou, amusé, à la Révolution, l'État avait demandé à chaque commune de se trouver un blason. À Pégomas, on a fait la sourde oreille, ayant bien d'autres préoccupations dans un monde rural où la vie quotidienne n'était pas toujours facile... L'État a donc décrété d'office que ce serait l'éléphant, ce sympathique pachyderme dont on dit qu'il a une incroyable mémoire et qui depuis fait la fierté des Pégomassois. Lors de cette rencontre, les jeunes ont aussi questionné le maire sur les installations sportives. Un jeune rugbyman aurait bien ainsi aimé un terrain sur place.

Pour la petite histoire, racontait alors le maire, le rugby a eu ses grandes heures à Pégomas mais il est plus logique de le pratiquer maintenant à Mandelieu ou à Grasse.

Par contre, avec les projets futurs de gymnase du collège et de piscine, les activités nouvelles vont pouvoir se développer. C'est à savoir, les travaux vont commencer à la fin de l'année.

Ainsi renseignés, les écoliers ont poursuivi leur périple, quelques-uns ayant aussi manifesté l'envie de jouer un rôle dans la vie communale des années à venir. Le poste de maire, pourquoi pas ?

Photos / vidéos

Auteur : J. O.

Légende : Les jeunes ont été accueillis en l'hôtel de ville et ses différents services et rendu visite au premier magistrat.

Visuel 1:



Référencement

Mots-clés:

eleves,institutions,jean rostand

URL source: <http://www.nicematin.com/article/grasse/pegomas-les-eleves-a-la-decouverte-des-institutions-communales.51333.html>